

Las personas negras deberían estar en las primeras filas en la lucha para derrotar al fascismo de Trump y MAGA

Les habla Bob Avakian —REVOLUCIÓN— #116.

Algunas personas, que deberían tener mejor criterio, han insistido en que derrotar al fascismo de Trump y MAGA no es una lucha en la que las personas negras deban participar. Se han hecho diversos argumentos para intentar justificar esta ridícula posición, y aquí voy a abordar qué tan errónea que lo es.

Uno de los principales argumentos es lo siguiente: “La gente blanca creó este lío, así que dejémosle que se encargue de él”.

En primer lugar, no existe una población blanca indivisa y uniforme, en que todos los blancos supuestamente están unidos en apoyo a Trump. Aunque poco más de la mitad de las personas blancas que votaron en las recientes elecciones votaron por Trump, *casi la mitad de los votantes blancos (decenas de millones) no votaron por Trump* —y un número importante de personas blancas que no son simpatizantes de Trump no votaron en absoluto, entre ellas algunas que se negaron a votar por Harris debido al apoyo de la administración Biden y Harris al genocidio israelí contra el pueblo palestino. Enormes cantidades de personas blancas han estado movilizándose en protesta y resistencia contra Trump.

Por lo tanto, la noción de que la “gente blanca”, en general y en su conjunto, es responsable de esta situación es una explicación muy pero muy simplista del problema. (Es cierto que aproximadamente una cuarta parte de los hombres negros de hecho votó por el abiertamente racista Trump, lo que constituye otra parte del problema que hace falta abordar).

Trump es un *fascista* —lo que, particularmente en Estados Unidos, implica *imponer agresivamente la opresión racial, así como la opresión por motivos de sexo y género*. Él está actuando abiertamente para borrar cualquier mención de raza (o género) y toda la historia opresiva de Estados Unidos, como parte de su decidido afán por anular incluso los avances parciales que se han obtenido en los últimos 80 años en la lucha contra esta opresión. Hace ya algunos años, durante el primer mandato de Trump, hablé de este tema muy claramente:

Hace falta que la gente entienda que Trump es un racista genocida. Quizá Trump no trate de restaurar la esclavitud literal, pero él definitivamente se propone hacer que Estados Unidos vuelva a una situación en que la supremacía blanca abierta se promueva descaradamente, se codifique en ley y decisiones judiciales y se aplique por medio de la violencia supremacista blanca sistemática total. ¡¿Qué sentido tiene decir que las personas negras no deberían oponérsele activamente!?

Adentrémonos en esta cuestión: si las personas blancas fueran responsables de la esclavitud, ¿eso significaría que los negros no deberían haber luchado en la Guerra Civil como lo hicieron, y no deberían haberse convertido en una fuerza importante para derrotar a la Confederación de los propietarios de los esclavos y poner fin a la esclavitud?

O, una vez más, si las personas blancas fueran responsables de la segregación abierta (el “Jim Crow”) y el terror racista a los que estuvo sometido el pueblo negro tras el fin de la esclavitud, ¡¿eso significaría que los negros no deberían haberse alzado en los movimientos por los Derechos Civiles y la Liberación Negra, en los años 1950 y desde ese entonces — o que los logros alcanzados mediante esa lucha, contra la segregación abierta y la discriminación legal, carecen de importancia para las personas negras?!

¿Quién podría argumentar eso? En cuanto a aquellos que ahora hacen argumentos similares —al insistir en que las personas negras deberían mantenerse al margen de la lucha contra el fascismo de Trump y MAGA—, ¿tendrían siquiera una plataforma para comunicarse con la gente con estos argumentos, si no fuera por los logros alcanzados mediante la heroica y abnegada lucha del pueblo negro contra la abierta segregación y discriminación? Esta ha sido una lucha justa que ha cambiado la forma en que muchas personas ven las cosas, entre ellas, en especial, muchos jóvenes blancos, así motivándolos a unirse a la lucha contra esta opresión racista. Esto se ha demostrado poderosamente a lo largo de los años 1960 y desde ese entonces — y una vez más en 2020, en el levantamiento masivo y justo en respuesta al asesinato a sangre fría de George Floyd a manos de un cerdo policía desalmado.

Trump y todo su régimen fascista están actuando agresivamente para anular esos logros, y volver a someter al pueblo negro (y a otros) a una condición de opresión más abierta y brutal: ¿cómo carajos puede ser eso motivo para que las personas negras *se mantengan al margen* de la lucha contra este régimen fascista de Trump?

Sí, la opresión del pueblo negro existiría aunque Trump no estuviera en el poder — debido a que esta opresión es una *parte integral* del sistema capitalista-imperialista.

Lo que todo esto muestra *no* es que no haya logrado nada la lucha contra esta opresión. Lo que demuestra poderosamente es que hace falta que se acabe con todo el sistema: únicamente por medio de una revolución que ponga fin a todo este sistema, y cree un sistema emancipador, fundamentalmente diferente, se podrá acabar de forma definitiva y completa con esta opresión — y con toda la opresión. Pero permitir que el régimen de Trump lleve a cabo su horroroso programa solo agravará aún más la situación, y dificultará mucho más que se lleve a cabo la necesaria revolución. Por otra parte, *derrotar* a este fascismo, mediante una movilización masiva, no violenta pero decidida y sostenida —al unir a todos aquellos a que se pueda unir contra este régimen fascista de Trump, al actuar para crear las condiciones en las que se retire del poder a este régimen— será posible asestar un enorme golpe contra la opresión en general, y también será posible hacer una gran contribución a crear condiciones más favorables para la revolución liberadora hasta el final que se necesita.

Otro argumento es que si las personas negras se convierten en una fuerza importante en la lucha contra el régimen de Trump, este régimen caerá con una mano mucho más dura contra todo — y las personas negras, en particular, serán objeto del trato más brutal. Lo cierto es que de todos modos, Trump está decidido a aplastar a aquellos que se le oponen — y a todos aquellos a los que él considera enemigos, o personas “inferiores” e “ilegítimas”, aunque no se le pongan de pie en contra de él. Una razón de más por la que hace falta retirar del poder a este régimen de Trump antes de que pueda actuar con todo a su alcance para llevar a cabo sus atroces objetivos. En la medida en que Trump y su régimen fascista se propondrán aplicar una violencia aún mayor contra la población negra (o contra cualquier otro sector de la población, tal como el régimen de Trump está haciendo ahora con los inmigrantes, por ejemplo), eso es algo que hace falta que todo el movimiento de masas contra el fascismo de Trump y MAGA enfrente y haga retroceder, como parte de desarrollar la fuerza masiva que se necesita para expulsar a este régimen fascista. *No* es motivo para permitir que el régimen de Trump permanezca en el poder y cometa sus terribles atrocidades.

Al igual que toda lucha importante contra una injusticia profunda y terrible, la lucha por derrotar al fascismo de Trump y MAGA requerirá sacrificio y correr riesgos para el bien mayor. Pero permitir que este régimen permanezca en el poder y cometa las terribles atrocidades que está decidido a imponer a la gente en Estados Unidos, y por todo el mundo, será muchísimo peor — a la vez que actuar para crear las condiciones en las que se retire del poder a este régimen no solo impedirá horrores muy reales, sino que también suscitará que masas de personas busquen y breguen más activamente con el tipo de sociedad y mundo que necesitamos a fin de poner fin en realidad y de forma definitiva a toda injusticia y opresión.

Para volver a lo que dije al comienzo de este mensaje: en la historia de Estados Unidos, a menudo las personas negras han estado en las primeras filas de la lucha crucial contra la opresión y la injusticia, y han puesto un ejemplo inspirador y una fuerza para la liberación que ha activado a muchos otros, entre ellos a grandes números de jóvenes en la población blanca. Esto ha llevado a cambios importantes en la forma en que las personas ven las cosas y, por lo tanto, en su forma de actuar — lo que a su vez ha llevado a importantes realineamientos y a cambios importantes en la sociedad en su conjunto. Y ciertamente no hay menos bases, ni menos necesidad, para esto ahora, en la batalla literalmente de vida o muerte para derrotar a este fascismo de Trump y MAGA — para unir a todos aquellos a que se pueda unir para dar una expresión poderosa a la demanda de masas de que *se largue el régimen fascista de Trump —¡ya!*— antes de que sea muy tarde.

DONATIVOS A LA CAMPAÑA NACIONAL PARA

PONER @ BOB AVAKIAN OFFICIAL
EN TODAS PARTES!

BobAvakianOfficialEverywhere.org

Venmo: @RCP-Publications

CashApp: \$revcoms

Visita la página de la Campaña
para conocer más



**Indica que tu donativo es para @bobavakianofficial

EL FASCISMO DE TRUMP Y MAGA

A qué nos enfrentamos *en realidad*, por qué, y qué hay que hacer para *derrotarlo* antes de que sea muy tarde



Una serie de importantes e-mensajes de Bob Avakian. Y su mensaje de Año Nuevo: 2025: Un año nuevo — retos nuevos profundos — y un camino profundamente positivo hacia adelante frente a un horror muy real.

Disponible también en forma de folleto en TheBobAvakianInstitute.org